

CORREO DE LA QUINCENA



EDITOR JUAN ANTONIO CORREJER

TOMO III

APARTADO 283, GUAYNABO, PUERTO RICO

NUM. 54

del 24 de enero al 8 de febrero, 1966

DESDE HACE MUCHOS AÑOS LOS PARTIDOS COMUNISTAS MARCHAN EN LAS PRIMERAS FILAS DEL movimiento de liberación nacional. A pesar del terror impuesto por las autoridades de las colonias y de las persecuciones de que son objeto por parte de la reacción burguesa y feudal indígena, los comunistas aportan una formidable contribución a la lucha de los pueblos por su libertad e independencia. En su defensa de los intereses nacionales y de las reivindicaciones de los obreros y campesinos, dan prueba de un valor indomable y no se detienen ante los mayores sacrificios. Los pueblos conocen bien a los comunistas como luchadores firmes contra el imperialismo, la injusticia social y toda clase de opresiones.

ALLI DONDE LAS MASAS POPULARES COLOCARON A LOS COMUNISTAS EN LA DIRECCION DE LOS Asuntos públicos, como ocurrió en la República Popular China, la República Democrático-Popular de Corea y la República Democrática de Viet-Nam (o en Cuba), se ha visto coronada por el éxito más completo la lucha por la independencia, por el poderoso desarrollo de la economía y la cultura nacionales, y por el mejoramiento de las condiciones de trabajo y de vida de toda la población.

EN LOS PAISES EN QUE LOS COMUNISTAS PARTICIPAN EN EL FRENTE UNICO DE LIBERACION NACIONAL luchan activa y abnegadamente por la causa común, tratan de conseguir una solución radical de los problemas nacionales y de dar satisfacción a las perentorias necesidades y demandas de las masas trabajadoras. Colaboran honradamente con las demás fuerzas patrióticas, dan muestras de lealtad hacia sus compañeros de lucha anticolonialista y son fieles a los compromisos adquiridos. Sin los comunistas no se puede concebir actualmente el éxito de la liberación nacional y del renacimiento en ningún país.

TANTO MAS PELIGROSO ES PARA EL MOVIMIENTO DE LIBERACION NACIONAL EL ANTICOMUNISMO, que si no se corta a tiempo es capaz de llevar la desintegración y la división a las filas de quienes combaten contra el imperialismo.

LOS ATAQUES A LOS COMUNISTAS PUEDEN AGRADAR UNICAMENTE A LOS ENEMIGOS DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL DE LOS PUEBLOS, PUES LOS COMUNISTAS SON LA FUERZA MAS ACTIVA Y COMBATIVA EN LA LUCHA CONTRA EL IMPERIALISMO.

TODO EL DESENVOLVIMIENTO SOCIAL DE LOS ULTIMOS AÑOS CONFIRMA LA RAZON DE ESTE ASERTO... Quien de veras es fiel a los ideales de la independencia y la libertad nacional, quien no piensa en compromisos con los imperialistas a espaldas del pueblo, no tiene motivo alguno para odiar y temer a los comunistas. (MANUAL DE MARXISMO-LENINISMO - Ed. Grijalbo, Mexico, 1960.)

LA LIGA SOCIALISTA PUERTORRIQUEÑA ES UNA ORGANIZACION MARXISTA-LENINISTA. ES UNA DE

las organizaciones de lucha antimperialista por la independencia nacional. Es una organización ideológica. Como tal, es parte básica de la dirección del independentismo puertorriqueño. En cuanto a dirigentes de la LIGA SOCIALISTA PUERTORRIQUEÑA sus dirigentes somos también dirigentes del independentismo.

JAMAS NOS HEMOS QUEJADO, NI MOSTRADO LA MENOR SORPRESA, DE LOS ATAQUES QUE NOS HAN hecho los enemigos de la independencia y el socialismo. Todo el aparato de represión del imperialismo y la reacción, militar, policíaco, educativo, propagandístico, con sus cañones, sus bombas, sus ametralladoras, sus fusiles, sus pistolas, sus destierros, sus presidios, sus calabozos, sus cuarteles, sus automóviles perseguidores, sus escuelas, sus universidades, sus periódicos, sus radios y sus tv, lo hemos conocido personalmente, lo hemos enrostrado sin queja ni quiebra. Todo eso es parte de lo que naturalmente espera a quien combate por la independencia y contra el imperialismo. Todos esos son antindependentistas. Todos son, por necesidad, anticomunistas.

NO SON LOS UNICOS ANTICOMUNISTAS, SIN EMBARGO. - HAY OTROS MUCHOS ANTICOMUNISTAS. Llámese como se llame y milite donde milite.

-ES ANTICOMUNISTA quien, tácitamente aliado a la policía, calumnia y difama a un comunista, a un patriota y a un revolucionario.

-ES ANTICOMUNISTA quien, tácitamente aliado con la policía, ataca a una organización marxista-leninista, revolucionaria y patriótica.

-ES ANTICOMUNISTA quien, para exculparse con la policía, y haciéndose tácitamente su aliado, riega contra un comunista, un revolucionario, y un patriota, o contra una organización comunista, revolucionaria y patriótica, rumores que a base de verdad o a base de mentira equivalen a una delación, a un "choteo".-

.....LA HORA HA LLEGADO, PARA VER QUE SE EVITEN MALES PEORES (SI ES POSIBLE QUE LOSHAYA) DE DECIR DE UNA VEZ POR TODAS, QUE LA CRISIS INTERNA QUE AQUEJA AL PATRIOTISMO PUERTORRIQUEÑO, MAS QUE LAS DESCARGAS DEL APARATO REPRESIVO YANKI, MAS QUE LAS PERSECUCIONES, MAS QUE LOS PRESIDIOS, LOS CALABOZOS, LOS SUFRIMIENTOS, LAS BAJAS, MAS QUE TODO ESO QUE HA SIDO RESISTIDO A PIE FIRME DURANTE LOS PASADOS TREINTA Y SEIS AÑOS; MAS QUE LAS TRAICIONES, MAS QUE LA EROSION DEL SOBORNO Y EL MIEDO, MAS QUE LOS ERRORES, MAS QUE LAS ESTUPENDAS VANIDADES Y LAS NO MENOS ESTUPENDAS PRETENSIONES; MAS QUE LA ENVIDIA Y LA SIMULACION, MAS QUE LA VIVIDURIA Y LAS IMPOSTURAS, LA HA CAUSADO EL ANTICOMUNISMO.

.....MEDITESE SERIAMENTE, SERENAMENTE; RECUERDESE HONRADAMENTE, Y EN EL FONDO DE LACONCIENCIA COLECTIVA DEL INDEPENDENTISMO, SE HARA LA VERDAD: EL ANTICOMUNISMO HA SIDO LA CAUSA DEL MAL MAS PROFUNDO HECHO AL INDEPENDENTISMO.

- MEDITESE SERIAMENTE. - ESTA ES LA HORA PARA HACERLO. -

BILL EPTON.

..... CON SUMO GUSTO REPRODUCIMOS ESTE COMENTARIO QUE, SOBRE EL VALIENTE MILITANTE
..... del fraterno Partido Progresista Laboral de Estados Unidos, sale de la pluma
franca y valerosa de Felegrín García:

-TUVO EL VALOR DE SOSTENER SUS CONVICCIONES POLITICAS EN MEDIO DE LA TRAGEDIA de Harlem en 1964 y luego las ratificó frente a un juez imperialista como aquel valeroso Dimitroff en los años treinta, acusado del fuego del Reichstag en Alemania hitlerista. Obrero de la rama eléctrica lleva dentro de sí los altos voltajes de su preparación marxista-leninista y prendida a sus labios el gran secreto de ser negro explotado. En la edad de Cristo (33 años de edad tiene Epton, -CDLQ) lo sorprende el imperio yanqui en sus vitales quehaceres laborales y hoy se le encarcela en uno de los casos célebres de nuestra era. Se le aplica un viejo estatuto ya caduco por inefectivo e inoperante dentro de las nuevas realidades sociales, se le hiere y se le ofende llevando un par de jurados negros para justificar el crimen imperialista. La "anarquía criminal" es precisamente la siembra, la cosecha y el fruto de los imperialistas yanquis que la practican sin respeto a sus propias leyes y de espaldas a sus tradiciones constitucionales.

LIBRE ESTARIA BILL EPTON DE HABERSE CONVERTIDO EN UN SEGUIDOR DE MARTIN LUTHER KING, de Farmer o de Roy Wilkins. Pero este Bill Epton no es un Uncle Tom, sino un comunista y ya sabemos que un comunista de a verdad no evade sus responsabilidades revolucionarias.

SERENO Y FIRME EN SU CONDENA. UNA HORA DE CARCEL ES TIEMPO PRECIOSO PARA EL TRIUNFO de una causa. Una hora de cárcel puede ser decisiva en el destino de un pueblo. No hay "regocijo en el castigo" como señaló el JUSTICIA imperialista que le condenó, Arthur Markewich, ni tampoco ha de ser esa sentencia obstáculo para mayores y mejores tareas revolucionarias. La gloria de la cárcel es de los elegidos para grandes empresas libertarias. En la cárcel no hay ignominia, en la esclavitud sí. Y por eso Epton prosigue impertérrito por la ruta carcelaria antes que por la deshonra en la entrega de los principios en que están fundidos sus intereses de trabajador con su amor a su pueblo y su amor a la humanidad.

HAY QUE CONOCER LAS ENTRAÑAS CARCELARIAS PARA SABER HACIA DONDE VAN LOS HUESOS Y LA carne de un revolucionario. No podrá olvidar el juez sentenciador sus palabras por más pretensiones justicieras que quiera alegar el encapuchado del imperialismo:

..Dijo EPTON:

- SOY CULPABLE de estar contra la guerra en Viet-Nam.
- SOY CULPABLE de predicar el socialismo.
- SOY CULPABLE de ser un comunista.
- SOY CULPABLE de ser un comunista negro.

PERO, QUERIDO EPTON, ESO NO ES NADA: Los imperialistas son culpables de todos los

crímenes contra la humanidad, violadores de la soberanía ajena, destripadores de libertades ajenas, saqueadores de las riquezas de otros pueblos, herederos de la doctrina del pillaje, de la muerte y de la explotación. Epton en la cárcel es una denuncia contra todo esto y eso le da categoría y respeto universal. El sacrificio es la condición indispensable de todo revolucionario. Epton entra entre los grandes sacrificados.

ASI SALDRA LIMPIO Y PURO; EPTON NO ES COMPLICE DEL IMPERIALISMO YANKI, ES SU DENUNCIADOR y en el largo cautiverio verá el compañero Epton limpiarse su alma de la pena y el dolor del cautiverio. Cuando se sufre por una causa se está regocijando uno con el porvenir de los pueblos. Ese porvenir será nuestro. - (Hasta aquí la nota de Pelergrín García. - La reproducimos del Boletín Informativo del MOVIMIENTO LIBERTADOR DE PUERTO RICO. AÑO VI, VOLUMEN VI, NUM. I)

..... "MIRANDO EL MUNDO EN SU CONJUNTO, LA AMERICA DEL NORTE Y LA EUROPA OCCIDENTAL
..... PUEDEN SER LLAMADAS "LAS CIUDADES DEL MUNDO", Y ASIA, AFRICA Y AMERICA LATINA SUS "ZONAS RURALES". Después de la Segunda Guerra Mundial, por diversos motivos, el movimiento revolucionario proletario en los países capitalistas de la América del Norte y de la Europa Occidental, se ha visto retardado temporalmente, mientras el movimiento revolucionario popular en Asia, Africa y América Latina se ha desarrollado con todo vigor. De modo, pues, que la revolución mundial de nuestros días también representa, en cierto sentido, una situación en que las ciudades se ven rodeadas por el campo. La causa de la revolución mundial dependerá, en fin de cuentas, de la lucha revolucionaria de los pueblos de Asia, Africa y América Latina, que representan la mayoría abrumadora de la población mundial. Por lo tanto, los países socialistas deben considerar como su deber internacionalista, el apoyar la lucha revolucionaria popular en Asia, Africa y América Latina. - Lin Biao, en PEKIN INFORMA #36 (8 de septiembre de 1965.) Pag. 23. -

QUEDA POR VERSE. - En la página 2, de ALBIZU CAMPOS AND THE PONCE MASSACRE (World View Publishers 46 West 21 st. St. New York, 1965), dejé dicho: "...Puerto Rico, que desde 1898 ha sido cínicamente privado de su soberanía política y brutalmente explotado por los intereses creados norteamericanos bajo la protección de lo militar, el cordial consentimiento de la "alianza democrática" para el coloniaje (Estados Unidos, Inglaterra, Francia, Bélgica, Holanda, etc.), la política traidora de los gobiernos latinoamericanos, la impotente simpatía de los pueblos de la América Latina, y la trágica ignorancia o indiferencia de la izquierda internacional".

AHORA, SE HA PROMETIDO DESHACER AQUELLA IGNORANCIA, DESHELAR AQUELLA INDIFERENCIA.

QUEDA POR VERSE.

ENTRETANTO, SOLA NUESTRA ALMA CON BORINQUEN, PONGAMOS A TRABAJAR, A MAXIMO DE TAREA, NUESTRA FABRICA DE PANTALONES. Este es el renglón de primera importancia para la industria nacional. Toda la industrialización de Puerto Rico depende de su triunfo.

¡INDEPENDENCIA DE PIE!

¡INDEPENDENCIA Y SOCIALISMO!

Juan Antena Castro